

Aumenta a 79 el número de fallecidos por la explosión de un ducto en México (+Video)



México, 20 ene (RHC) El secretario de Salud federal, Jorge Alcocer informó este domingo que el número de muertos a causa de la explosión el viernes pasado de un ducto de Petróleos Mexicanos (Pemex) en Tlahuelilpan (Hidalgo, México) aumentó a 79, mientras que 81 personas se encuentran heridas.

Alcocer detalló que 66 de los heridos continúan hospitalizados y se prevé que dos de ellos sean dados de alto por mejoría. Asimismo, el secretario informó que en el día de ayer se visitaron varias entidades de salud para obtener una evaluación directa del estado de todos los afectados.

De acuerdo con el funcionario, está planeado realizar traslados de al menos seis pacientes a unidades especializadas de atención a quemados. Se continuarán las visitas a los hospitales para realizar el acompañamiento a los familiares y el apoyo psicológico respectivo, concluyó Alcocer.

El fiscal general mexicano, Alejandro Gertz Manero, afirmó este sábado que la investigación preliminar en curso de la tragedia ha arrojado la primera causa hipotética. Haciendo hincapié en que esta información puede variar en el transcurso del peritaje, Gertz Manero indicó que la fricción generada por el roce entre las personas que se movían alrededor de la fuga de combustible habría creado la chispa

detonante del estallido. (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/181459-aumenta-a-79-el-numero-de-fallecidos-por-la-explosion-de-un-ducto-en-mexico-video>



Radio Habana Cuba